

Après ce 5 décembre historique, renforçons notre mouvement !

Dans beaucoup de secteurs, la grève a été très forte ce jeudi : Education nationale, SNCF, hôpitaux, collectivités territoriales, EDF, Air France, raffineries ; la fonction publique mais aussi de très nombreuses entreprises privées : commerce, industrie, services...

Toutes les Assemblées Générales de grévistes exigent le retrait du rapport Delevoe.

Jeudi 5, nous étions 2 300 dans les rues de Saint-Gaudens

Après les immenses manifestations qui ont lieu partout en France, pour gagner :

- Nous devons renforcer notre grève, discuter avec les collègues, nous organiser et débattre dans les Assemblées Générales. La grève reconductible est déjà lancée dans plusieurs secteurs. Il faut la soutenir, la renforcer, l'étendre.
- Préparons une nouvelle journée de manifestations interprofessionnelles et de généralisation de la grève. C'est déjà prévu dans de nombreuses villes.

Nouvelle manifestation, samedi 7 décembre
Rendez-vous à 10 heures, rond-point de l'autoroute

Déclaration du premier ministre : « *les grèves et les manifestations se sont passées comme nous l'avons prévu* ». Et voilà, c'est tout. Comme si le gouvernement n'avait pas de responsabilité dans cette situation ! La réalité c'est qu'il commence à perdre pied, les déclarations contradictoires de membres de la majorité, voire de ministres, l'illustrent.

Le gouvernement a peur ; il a raison ! Le mouvement des Gilets jaunes démarré il y a plus d'un an montrait déjà la colère, la révolte, la nécessité de se rassembler et d'agir pour que les choses changent fondamentalement. Ce que nous avons créé ce 5 décembre nous met en situation de gagner.

**Plus nous serons nombreux et nombreuses
à poursuivre ensemble la grève,
plus vite nous gagnerons !**

